

Rencontre du 20 juillet 2020 avec Monsieur RIVIERE

Lors de la réunion du 2 juillet 2020 avec la mairie des aménagements routiers ont été évoqués, notamment la fermeture d'une rue près du stade de rugby, d'une mise en place d'un sens de circulation, ...

La mairie a demandé au comité de quartier La Plaine de faire des propositions.

Pour faire suite à cette réunion une visite du site avec monsieur Rivière a eu lieu le 20 juillet 2020 à 14h30.

La réflexion de la mairie fait suite à une demande des dirigeants du rugby qui ont constaté (à leur dire) que lors des entraînements les enfants du club courent des dangers lors de leur sortie du stade du fait de la circulation sur la route qui passe devant les vestiaires. De ce fait ils ont demandé la fermeture de la dite route tout en conservant toutefois l'accès et l'utilisation du parking. Cela pose des questions quant aux raisons réelles de cette hypothèse.

Lors de la réunion :

- Il a été stipulé que la route en question est non seulement un accès aux habitations mais également une sécurité car il serait inconcevable de se retrouver avec un seul accès qui pourrait se trouver bloqué en cas d'accident
- il a été proposé à l'élue référent une solution qui pourrait convenir à tous tout en réglant les problèmes de sécurité et de parking sans surcoût pour la collectivité à savoir **le déplacement de l'accès du stade au niveau de l'ancien portail qui se trouve coté tribune**. De ce fait les visiteurs seraient plus enclins à se garer sur le parking prévu à cet effet et les enfants auraient accès à leur entraînement sans avoir à côtoyer la circulation.
- De plus il a été demandé à ce que les dirigeants aient un « service organisation en place pour les grandes manifestation » : organisation des stationnements, des sens de circulation etc...

La mairie se rapproche du club de rugby pour leur faire part des propositions du comité de quartier avant de prendre une décision.